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DEPENDENCIA Y/O ALCALDÍA RESPONSABLE DE LA REUNIÓN: ÁREA DE PARTICIPACIÓN ALCB 

FECHA: MAYO 18 DE 2023 Virtual:   Presencial:  X (En caso de ser presencial): TEATRO EL ENSUEÑO 

OBJETO DE LA REUNIÓN: AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS VIGENCIA 2022/ALCALDÍA LOCAL DE CIUDAD BOLÍVAR 

HORA DE INICIO: 1:00 P.M.  HORA DE FINALIZACIÓN:  6:00 P.M. 

 

ión sobre el uso que se le ha dado a los datos personales, a presentar quejas ante la Superintendencia de Industria y Comercio por el uso indebido de los datos personales, a revocar esta autorización o solicitar la supresión de los datos personales suministrados y a acceder de forma gratuita a los mismos. De igual manera entiende que los datos aquí consignados serán usados para temas estadísticos, de caracterización poblacional y en determinados casos para el acceso a la oferta institucional de la Secretaría Distrital de Gobierno.  
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TATIANA PIÑEROS LAVERDE          FDLCB/ALCALDESA LOCAL        

CLAUDIA ORTIZ      X    
FDLCB/ COORDINACIÓN 
ADMINISTRATIVA Y F/RA 

      

VIVIANA BARBERENA          VEEDORA DISTRITAL    

LAURA OLIVEROS   X      X VEEDURÍA DISTRITAL    

ÁNGELA ORDOÑEZ    X      X VEEDURÍA DISTRITAL    

FLORINDA GONZÁLEZ           OBSERVATORIO CIUDADANO    

BELLANIR MONTES          CONSEJO DE PLANEACIÓN LOCAL       

DILMER OBED NUÑEZ          JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL       

ÁREA DE DESPACHO   X      X FDLCB / DESPACHO       

ÁREA DE PRENSA Y 
COMUNICACIONES 

  X      X 
FDLCB/PRENSA Y 
COMUNICACIONES 

   

ÁREA DE PARTICIPACIÓN   X      X FDLCB/PARTICIPACIÓN    

INSTANCIAS, ORGANIZACIONES 
SOCIALES Y COMUNIDAD EN 
GENERAL 

         
INSTANCIAS, ORGANIZACIONES 
SOCIALES Y COMUNIDAD EN 
GENERAL 
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DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 

 
La rendición de cuentas permite el acceso a la información, ya que las instituciones del sector público están obligadas a 
transparentar información relacionada con su gestión, lo que a su vez genera involucramiento o participación de la ciudadanía en 
los asuntos públicos. Cumplimiento de la Circular 004 de 2023, de la Veeduría Distrital. Proceso de Rendición de Cuentas de la 
Alcaldía Local de Ciudad Bolívar.  
 
Objetivos de la actividad: 

 Socialización del Informe Público de Rendición de Cuentas de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, vigencia 2022. 

 Promover un espacio de diálogo cercano, con la ciudadanía para que esta participe y dé a conocer su opinión sobre los 
programas o proyectos que se ejecutaron en la vigencia 2022, por parte de la administración local. 
 

 
Se da inicio a la 1:00 p.m. al proceso de recepción de la comunidad y de las entidades invitadas con un registro de ingreso y entrega 
de una USB, una libreta y un esfero como recordatorio del evento.     
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Se registraron (508) personas de comunidad en la jornada, pertenecientes a instancias de participación, JACs, población con  
enfoque diferencial, medios comunitarios y alternativos, propiedad horizontal, organizaciones ambientales y de protección animal, 
entre otros. 
 
Agenda de la jornada: 
 

  RESPONSABLE TIEMPO 

Palabras de Instalación   Alcaldía Local de Ciudad 
Bolívar  

5 minutos  

Intervención Veeduría Distrital  Referente Territorial de la 
Veeduría delegada para la 
Participación y Programas 
Especiales 

10 minutos  

Intervención Observatorio 
Ciudadano Local  

Observatorio Ciudadano Local   15 minutos  

Presentación del Informe de 
Seguimiento a la Gestión de la 
Administración Local 2022 

Consejo de Planeación Local - 
CPL 

15 minutos 

Presentación del Informe de Control 
a la Gestión Local 2022  

Junta Administradora Local  15 minutos  

Presentación del Informe Público de 
Rendición de Cuentas 2022  

Alcaldía Local de Ciudad 
Bolívar  

30 minutos   

Intervención de los-las 
participantes y expresiones 
organizativas 

Ciudadanía en general, 
Organizaciones sociales, 
Comunidades Étnicas, redes, 
instancias de participación, 
Contralores-as estudiantiles y 
Gobierno Escolar, Veedurías 
Ciudadanas y grupos de control 
social.  

30 minutos  

Conclusiones, compromisos, 
próximos diálogos ciudadanos y 
cierre    

Alcaldía Local de Ciudad Bolívar 
y Veeduría Distrital   

10 minutos  

 
 
Se da inicio a la transmisión del evento a partir de la 1:30 p.m., por Facebook Live, red social de la Alcaldía Local de Ciudad 
Bolívar. 
 
Link de la transmisión: 
 
https://www.facebook.com/AlcaldiaCiudadBolivar/videos/1383633869158885/?mibextid=u730wG 
 
 
El profesional Jeison Campos del Área de Prensa y comunicaciones de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, inicia la trasmisión, en 
la antesala del auditorio del Teatro El Ensueño en donde realiza entrevistas a la comunidad e invitados a la rendición de cuentas y 
esto es transmitido a su vez, en la pantalla principal del teatro para ambientar y amenizar el inicio de la jornada. 
  
  

https://www.facebook.com/AlcaldiaCiudadBolivar/videos/1383633869158885/?mibextid=u730wG
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Sobre las 2:16 p.m., el saludo de bienvenida de los presentadores Mike y Arnold, quienes describen que el objetivo de la jornada es 
la realización de la audiencia pública de rendición de cuentas de la vigencia 2022, por parte de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar. 
De igual forma, brindan la bienvenida a las personas que están conectadas a la transmisión a través de Facebook Live y se  invita a 
enviar por chat preguntas sobre la gestión que ha realizado la administración local liderada por la alcaldesa (e) Tatiana Piñeros 
Laverde.  Agregan, que en el teatro se han ubicado buzones para que se depositen las preguntas, de la comunidad que acudió de 
manera presencial a la jornada, indicando que todas estas preguntas ciudadanas se atenderán como derechos de petición y tendrán 
su curso normal de respuesta por parte de la administración local. 
 
El presentador Mike saluda a las entidades y organizaciones sociales invitadas, tales como la Veeduría Distrital, el Observatorio 
Ciudadano Local, el Consejo de Planeación Local (CPL), la Junta Administradora Local (JAL), Instituto Distrital de la 
Participación y Acción Comunal (IDPAC), la Personería Local, la Secretaría Distrital de Gobierno, los representantes del Consejo 
de Gobierno Local, los representantes del Consejo Estudiantil, la Mesa Local Diversa, las comunidades NARP (negros, afros, 
raizales y palenqueros), los Pueblos Indígenas, las diferentes instancias de participación de la localidad 19, los líderes y lideresas, los 
diferentes funcionarios y compañeros de entidades que hacen presencia y acciones en el territorio así mismo a los compañeros y 
servidores de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar y a la comunidad en general asistentes al espacio.  
 
Interviene el presentador Arnold y manifiesta que hoy estamos convocados, porque la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar adelanta 
un ejercicio de gobierno abierto y de transparencia activa creado por la Veeduría Distrital, donde la señora alcaldesa local 
encargada Tatiana Piñeros Laverde, presentará a la localidad 19 y a toda la ciudad, los resultados de la gestión adelantada durante la 
vigencia 2022.  Nuevamente el presentador Mike vuelve a reiterar, que la administración local tiene el compromiso de desarrollar el 
proceso de rendición de cuentas y por esta razón,  se disponen de  buzones para que depositen las preguntas sobre la gestión y que 
estas preguntas serán contestadas en los próximos días teniendo en cuenta que es responsabilidad de la administración local 
informar y explicar a la ciudadanía sobre la gestión realizada y responder a las peticiones que ésta realice, sosteniendo diálogos 
continuos y constructivos entre el gobierno local y las organizaciones sociales. 
Menciona que la rendición de cuentas es un proceso para fortalecer la confianza ciudadana y la credibilidad institucional.   
Arnold invita a la ciudadanía para que visiten la página web de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, para que conozcan el informe 
de rendición de cuentas y toda la información de interés para los ciudadanos.  
 
Link: http://www.ciudadbolivar.gov.co/  
 

 
 

http://www.ciudadbolivar.gov.co/
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Se entonan los himnos de Colombia, Bogotá y Ciudad Bolívar. 
 
Los presentadores dan paso al saludo protocolar en vídeo, de la Doctora Viviana Barberena, Veedora Distrital, quien hace 
referencia a la importancia de los espacios de control social, donde el ciudadano expresa de manera directa a la administración 
local, sus preocupaciones, sus necesidades, hacer observaciones, hacer preguntas, como corresponsabilidad de la ciudadanía al 
frente del estado, a la participación incidente.      
 

 
  
De forma presencial en el auditorio, interviene la Doctora Laura Oliveros, Delegada de Eficiencia y Administración presupuestal 
de la Veeduría Distrital, quien agradece el espacio de participación y da un cordial saludo a la alcaldesa e integrantes de la 
administración distrital y local, a la JAL, al Observatorio y en general a todas las personas asistentes. 
 
Presenta un balance de los principales logros y de los grandes retos que tiene la localidad frente a las (76) metas con las que cuenta 
el Plan de Desarrollo Local (PDL) de las cuales, (73) de las metas presentan un avance superior a 40 %, resalta la construcción y 
dotación de la Universidad Francisco José de Caldas que beneficiara a los estudiantes en carreras técnicas y profesionales. También 
destaca las metas relacionadas en temas de educación beneficiando a (594) personas en programas de educación superior con un 
auxilio económico de permanencia. Frente a las metas de infraestructura de mejoramiento de vivienda rural, aún no se da un 
avance significativo y tampoco hay avances en la construcción de puentes peatonales de escala sobre cuerpos de agua para un 2% 
de avances.  
 
En cuanto a la ejecución presupuestal el Fondo de Desarrollo Local de Ciudad Bolívar (FDLCB) comprometió el 99% de sus 
recursos pero solo giró el 45% de ellos, lo que indica que se aplaza para el 2023 la ejecución física de más del 50% de los recursos 
de la localidad. En el propósito número (1) del (PDL), se tuvo un avance del 45% en contratación y en el propósito número (4) un 
avance del 22%, se debe revisar el plan anual integral de adquisiciones. 
 
Sobre la plataforma SECOP, se sugiere realizar capacitaciones para garantizar un reporte oportuno y de calidad en la celebración 
de los contratos a los funcionarios encargados del cargue de información. Frente a los sectores, las temáticas más requeridas hacen 
referencia a movilidad 27%, hacienda 23% y educación 9%. 
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En cuanto a las respuestas por peticiones, quejas, reclamos, solicitudes (PQRS) la Veeduría ha evidenciado que el promedio de días 
de respuestas a las peticiones es de 17 días y que el 57 % se resuelve por fuera de los términos de ley. 
 
La Veeduría destaca a los ciudadanos que integran los grupos de control social de la localidad, sobre las temáticas de construcción 
de andenes en el sector de Caracolí y del proyecto Trasmicable. Reconocimiento especial, a la administración local por el 
acompañamiento a los observatorios locales, para la implementación de la herramienta de seguimiento a la gestión pública local. 
Finalmente reitera la importancia del proceso de rendición de cuentas y celebra el espacio porque es clave para el acceso a la 
información y fortalece la confianza y la trasparencia en el sector público. 
      
            

   
   
 
Realiza exposición el Observatorio Ciudadano Local (OCL) de Ciudad Bolívar, representado por la señora Florinda González,  
quien  saluda a todas y todos los presentes en el auditorio y de manera especial a la señora alcaldesa local, a los representantes de la 
Veeduría Distrital, a la Junta Administradora Local, a los líderes y lideresas y a toda la comunidad en general comprometida en 
vigilar la gestión pública. 
  
Manifiesta que el Observatorio Ciudadano Local, está conformado por (6) personas quienes vienen desarrollando la 
implementación de la herramienta para el seguimiento a la gestión pública local (HSGPL), basada en el estándar internacional ISO 
18091 de 2014, que es un instrumento de medición de la gestión de los gobiernos locales que permite la cercanía entre las 
administraciones distritales y locales y la ciudadanía. Este Observatorio realiza control social a la gestión pública local con el apoyo 
técnico de la Veeduría Distrital y la Alcaldía local que brinda el apoyo logístico y humano para desarrollar los procesos. Invita a 
mirar el vídeo del ejercicio realizado a lo largo de los años como Observatorio de la localidad, y convoca a la comunidad a que 
hagan parte de él. Se proyecta vídeo.     
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La herramienta de seguimiento a la gestión pública local, está dividida en 4 ejes y que cada uno de los ejes, está dividido en 
indicadores y subindicadores. 
Eje 1. Desarrollo institucional para un buen gobierno. 
Eje 2. Desarrollo económico sustentable. 
Eje 3. Desarrollo social incluyente. 
Eje 4. Desarrollo ambiental sustentable. 
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Se identifican problemáticas de seguridad y convivencia es uno de los temas que más preocupa en la localidad. De Acuerdo al 
seguimiento que se han adelantado en la revisión de evidencias, así como en cada una de las observaciones en el territorio. Por esta 
razón es importante que las entidades trabajen en nuevas estrategias para mejorar y garantizar la confianza que la localidad merece.   
En temas de participación ciudadana identificamos que se deben trabajar e impulsar mejores acciones para que la población se 
apropie de sus derechos de vinculación a la vigilancia y control de lo público.   
 
Es importante fomentar estudios o estrategias para vincular a jóvenes, madres cabeza de familia, migrantes a una mejor estabilidad 
económica para la empleabilidad en el sector.  Se debe realizar las respectivas investigaciones sobre los propietarios de locales o 
bodegas comerciales ya que en la actualidad se presentan inconformidades por parte de los ciudadanos, por el cobro injustificado 
de residencial a comercial.  Respecto al tema de salud, es de preocupación constante la demora en el agendamiento de citas 
médicas y entrega de medicamentos, así como largas filas en las madrugadas de personas mayores de edad y en condición de 
discapacidad, mujeres en gestación.  La población de adultos mayores en condiciones de abandono es otra problemática que nos 
debe comprometer a todos, tanto a los familiares de las personas adultas y a las entidades públicas para que protejan sus derechos 
de vida digna. 
Sobre la Recolección de residuos peligrosos de tipo biológico, no hay información para los usuarios que utilizan jeringas y lancetas 
para la adecuada disposición del mismo para evitar la contaminación ambiental. Así como los usuarios no conocen ni saben de la 
existencia de los puntos rojos. Otra de las preocupaciones como (OCL), es que los proyectos de Ambiente se cumplan a tiempo 
teniendo en cuenta la entrega de insumos y la culminación de los programas de formación que implementan en la localidad. 
Solicitan a las entidades locales y distritales que cumplan con todos los proyectos y presupuestos anuales de cada vigencia para que 
la comunidad crea y participe en el cambio social que tanto desean en este proceso de seguimiento y control a la gestión pública y 
nuevamente invita a toda la comunidad a hacer parte del Observatorio Ciudadano Local. 
  
Como compromisos del (OCL), continuar con el ejercicio de vigilancia y control social a las entidades que han pactado la entrega 
de información anualmente;  así como la entrega del informe final de todo el proceso que adelantamos con la implementación de la 
Herramienta de Seguimiento a la Gestión Pública Local. Por último agradecimiento especial a cada una de las entidades que año a 
año hacen parte de mesas de pactos, así como del encuentro de verificación de evidencias. También al equipo de Participación de 
la Alcaldía Local y a la Veeduría Distrital por su acompañamiento durante el desarrollo de la (HSGPL). 
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Continuando con la agenda del evento, realiza intervención la señora Bellanir Montes en representación del Consejo de Planeación 
local de Ciudad Bolívar (CPL), quien saluda a los presentes en el auditorio, a la señora Alcaldesa local, a la Veeduría Distrital y a 
todas las entidades asistentes a la jornada. Menciona que hace parte del (CPL) desde el Comité Operativo Local de Mujer y Género 
y manifiesta que el reto de las instancias de participación es mantener a los líderes y lideresas en la participación, porque esta no se 
paga es voluntaria y que él (CPL) tuvo un reto grande porque fueron (30) personas delegadas para el espacio pero que apenas se 
mantienen (11) por diferentes causales como la pandemia y que les tocó ayudar a consolidar un plan de desarrollo con esta 
pandemia y construir desde unos encuentros ciudadanos difíciles y el cambio a los procesos de presupuestos participativos que 
cambio las reglas de juego de la participación porque que es un tema de concurso donde las comunidades, deben postular sus 
iniciativas y ganarlas como si fuera una etapa electoral y el (CPL) acompaño este proceso para la inscripción de propuestas de las 
comunidades y vinculando una gran representación de las comunidades rurales, ayudaron a consolidar las matrices presentadas 
acompañando sectores como discapacidad, ambiente, ruralidad y el tema de productividad consolidando y presentando sus 
propuestas. Los integrantes que se mantienen, siguen trabajando de manera articulada con la Alcaldía local y el IDPAC y las demás 
instituciones, tenemos la preocupación de como regular la participación en el distrito ya que esta es una mala praxis en la 
actualidad, se debe revisar el acuerdo 878 de 2003 que apenas se implementó por el Concejo de Bogotá y que ya se venía 
implementando con el 819 del 2019. 
 
 

  
         

    
Dilmer Obed Nuñez, Presidente de la Junta Administradora Local de Ciudad Bolívar, da un saludo al público asistente y dice que 
se cumple un derecho y un deber con el proceso de rendición de cuentas; el derecho que tiene la ciudadanía a que la 
administración local rinda cuentas, informe que ha hecho con el presupuesto local y un deber de la administración local de contarle 
a la comunidad como ha sido su gestión.  Destaca que por primera vez se logró una ejecución presupuestal del 99,64% y esto 
quiere decir que no perdimos dinero sino que se ejecutó en el territorio y hace el reconocimiento a la Alcaldesa y a los funcionarios 
y contratistas que hacen parte de la administración local. También reconoce dos importantes proyectos de excedentes financieros 
en donde llegó un rubro muy importante para terminar la sede de la Universidad Distrital, al igual que rubros para el programa 
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parceros, vías y otros metas ejecutadas en el 2022, igualmente aprobaron el POAI del 2022 y por último destaca, en la corporación 
(JAL) los diferentes debates de control político realizados a la administración local; porque así como reconocen las falencias y 
debilidades, también se ha convocado a la administración local a responder a las inquietudes que tiene la corporación en cuanto a 
los proyectos y presupuestos ejecutados. La (JAL), se ha preocupado por salir al territorio y verificar temas como avances en la 
malla vial y en los parques, que impactan de forma positiva a la localidad. 
 
  
 

  
  
 

 
Los presentadores informan, a los asistentes a la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas, que la Alcaldía Local de Ciudad 
Bolívar desarrollo la aplicación de una consulta ciudadana, para definir los temas de mayor interés para los habitantes de la 
localidad, en la cual participaron un aproximado de 7.000 ciudadanos de la localidad 19.  
 
Se le preguntó a la ciudadanía sobre los temas de interés, que quieren conversar en los diálogos ciudadanos y estos fueron los 
resultados:  
  
(2.318) personas están interesadas en conocer la información sobre Ciudad Bolívar territorio incluyente 
(1.562) personas escogieron Ciudad Bolívar territorio que reverdece 
(1.418) personas se interesaron por Ciudad Bolívar territorio de paz 
(1.026) personas están interesadas en conocer la información sobre Ciudad Bolívar territorio con movilidad sostenible 
  (683) personas escogieron Ciudad Bolívar territorio abierto y transparente.   
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Se proyecta vídeo de la administración local, gestión e informe de la vigencia 2022.   
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La Señora Alcaldesa Local, Tatiana Piñeros Laverde, hace presencia en el escenario agradeciendo a todos los presentes y al teatro 
El Ensueño por abrir las puertas a la ciudadanía de la localidad para que la comunidad pueda conocer y acceder a las instalaciones 
del teatro para su disfrute. Menciona que muchas personas no pudieron ingresar por temas de aforo y que esto demuestra que hay 
voluntad de la comunidad por conocer los procesos que se adelantan en la localidad, por parte de la administración local. 
 
Saludo especial a la Doctora Viviana Barberena, Veedora Distrital, a la Doctora Laura Oliveros de la misma entidad, a Carlos 
Andrés Castro Soler de la Personería Local, a Florinda González del Observatorio Ciudadano Local, a Bellanir Montes del Consejo 
de Planeación Local, a Oscar Sierra de la Subdirección Local de Integración Social, a Marco Fidel Bernal de la Dirección Local de 
Educación de Ciudad Bolívar, a Tatiana Chaparro de la Secretaria Distrital de Salud, al Presidente de la (JAL) Dilmer Núñez a 
todos los ediles y al Coronel Wilmer Orlando Bernal de la estación de Ciudad Bolívar, Doctor Lenin Barroso de la Contraloría 
General de Bogotá, Leidy Parra de la Secretaria Distrital de Movilidad, Enrique Quintanilla, delegado del Instituto Distrital de 
Desarrollo Urbano, Mauricio Narváez profesional especializado de Planeación, a la Defensa Civil, a Fernanda Escobar y Diana 
Cruz del Centro Zonal de ICBF, a Adriana Billar coordinadora del Teatro El Ensueño, a Maura Achiri gerente de escenarios de la 
Secretaría de Cultura, a todos los dignatarios y dignatarias de las Juntas de Acción Comunal, al Consejo Local de Gobierno, a todos 
los delegados y delegadas de las Instancias de Participación, a todos los líderes y lideresas sociales, ambientales, comunitarios, de 
grupos étnicos, a los funcionarios y funcionarias, a los contratistas de la Alcaldía Local, que gracias al trabajo de todos ellos, se van 
a mostrar los resultados de la vigencia 2022 y a toda la ciudadanía que se interesó, que está conectada a través de las redes sociales 
y que está presente en el auditorio, saludo cordial. 
 
 

 
 
 
Para socializar el Informe público de Rendición de Cuentas de la Alcaldía local de Ciudad Bolívar, se contará con paneles temáticos 
cada uno con invitados de la ciudadanía, que compartirán su experiencia de como los proyectos de inversión de la administración 
local han logrado impactar de forma favorable a sus territorios y comunidades.  
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En el primer panel, se ubican las Profesionales de las Área de Despacho y Planeación de la Alcaldía Local, Mariela Jiménez, Andrea 
Muñoz, María Cristina Cárdenas beneficiaria de Microempresa Local 3.0, Rubén Ocampo del programa Parceros y Jóvenes a la U 
Daniel Andrés Cristancho, beneficiario de Es Cultura Local y Heidy Piñeros y Tomas Bolívar,  beneficiarios de Presupuestos 
Participativos. 
  

  
  
La Señora Alcaldesa local, señala que es la primera vez en un histórico de diez años, que la Alcaldía local consigue obtener el 
99.64% de ejecución presupuestal, que  significa más acciones y proyectos de inversión en el territorio.      
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La Profesional Mariela Jiménez explica, que se comprometió el recurso evidenciando que la alcaldía fue eficiente y eficaz en la 
asignación de los recursos y en los bienes a entregar a la comunidad y reitera que cumplir con el porcentaje de 99,64 %, durante la 
vigencia 2022, es mejorar la calidad de vida de toda la comunidad.  
 
Lo que significa que la Alcaldía local compromete prácticamente la totalidad de su presupuesto, se ejecutará completamente 
durante el 2023 el recurso asignado para la localidad, más de $158 mil millones de pesos. Los datos de la diapositiva desarrollo 
social,  hacen referencia a las personas mayores, que son importantes para esta administración, pasamos de atender (4.500)  
personas mayores a (6.750) personas mayores este año. 
 
    

  
 
 
Andrea Muñoz, advierte que los jóvenes también son importantes para la administración local, tenemos el programa parceros para 
los jóvenes entre los 18 y 28 años de edad, esta es la apuesta más grande de la administración distrital por contribuir con la 
reducción del riesgo social de jóvenes vulnerables. Los jóvenes, reciben un incentivo económico mensual de $500.000 por 6 meses 
y se vinculan a programas de formación de educación superior, de  desarrollo de capacidades técnicas laborales y en actividades de 
inclusión laboral. Hemos vinculado a jóvenes parceros en las estrategias de empleabilidad para la consecución del primer empleo y 
vinculamos (28) jóvenes parceros a la estrategia de educación superior jóvenes a la U, uno de estos jóvenes es Rubén Ocampo, 
beneficiario del programa de parceros. 
 
Rubén Ocampo beneficiario del programa Parceros Por Bogotá, dice que  encontró una ayuda en donde le enseñaron habilidades 
como ahorrar, a tener una sexualidad sana, defender sus derechos a trabajar, tener una ayuda monetaria de 500 mil pesos que  
invirtió en un curso de inglés y lo asesoraron en un programa llamado Jóvenes a la U donde fue vinculado a un trabajo, por lo 
tanto agradece la gestión de la alcaldía local; invita a los asistentes de los colegios que hacen presencia, a que estén pendientes del 
programa de jóvenes a la U porque esto les ayuda a tener una calidad de vida mucho mejor y que pueden ingresar a las mejores 
universidades. 
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Mariela Jiménez indica, que aunque la meta era (190) jóvenes, superamos la meta beneficiando a (267) jóvenes de la localidad.   
 
 
Andrea Muñoz, menciona que se tienen proyectos de educación para las personas mayores de 28 años. Esta, fue una pregunta 
recurrente en el primer diálogo ciudadano; los programas técnicos laborales que estamos ofertando, se determinaron a partir de las 
preferencias o necesidades de los habitantes de la localidad. Estos programas se complementan con competencias blandas, por 
ejemplo, el diplomado de formulación de proyectos.  
 
En cuanto a reactivación económica, es un compromiso de la administración distrital y de la alcaldesa local, con los 
emprendimientos ya establecidos, formación y capacitación en temas empresariales, asistencia técnica especializada, fortalecimiento 
a emprendimientos y microempresas mediante capitalización para la compra de materia prima, en microempresa entregamos hasta 
$8.000.000 y en impulso local hasta $3.000.000. 
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Las mujeres y el sistema de cuidado es una prioridad para la Alcaldesa Mayor y por supuesto para la señora Alcaldesa Tatiana. ¿que 
ha sido novedoso?, creamos espacios de respiro para cuidadoras que incluye: 6 acompañamientos psicosociales con la entrega de 2 
bonos de spa y 1 salida de liberación de emociones al finalizar el proceso. Diseñamos el piloto de servicio de lavado de ropa a 
domicilio para reducir el tiempo de las labores de cuidado, tenemos 15 semilleros: mujeres tejedoras, maquilladoras de vida, 
repaciones básicas del hogar, entre otros; en territorio, vamos a tener mas de 70 semilleros distribuidos en las 8 upz y nuestra 
ruralidad. 
 
Tenemos sketch para prevención de violencia contra las mujeres con la entrega de kits, estructuramos actividades con enfoque 
diferencial, son muchas las acciones de la estrategia, es importante resaltar que los semilleros han superado todas las expectativas, a 
la fecha se han inscrito el doble de los cupos disponibles, por lo tanto, esta estrategia esta siendo priorizada para el 2023. 
 
De la comuidad, interviene la señora Heidy Piñeros, quien presento una propuesta en los presupuestos participativos; tiene como 
eje fundamental la reactivación económica en las mujeres para que tuvieran un kit de 600 o 800 mil pesos y un semillero estimado 
en 10 propuestas junto con unos evento locales como las diferentes conmemoraciones de las mujeres y agradece a la alcaldesa 
porque se ha concertado con las comunidades. 
 
Tomas Bolívar, es un artista beneficiario del componente de Es Cultura Local que enseña teatro, música, danza, artes plásticas, 
artes visuales y que llevan dos versiones del Festival Local del teatro gracias al programa de Es Cultura Local, recursos del Fondo 
de Desarrollo Local de Ciudad Bolívar. 
 
 
 
   
    



 

 
 

EVIDENCIA DE REUNIÓN 

 

 

Nota: Agregue o elimine las filas que sean necesarias para registrar los asistentes y los compromisos de la 

reunión. 

Código: GDI-GPD-F029 
Versión: 04 

Vigencia: 16 de septiembre de 2021 
Caso Hola No. 189508 

22 de 39 
 

  
   

 
   

 
Se destacan las acciones en salud para la ruralidad: alimentación saludable, actividad física y salud bucal que benefician a 155 
personas en la ruralidad, personas con discapacidad y sus cuidadoras/es, tenemos terapias alternativas en salud e hipoterapia. 
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En proyectos deportivos, los procesos de formación se enfocan en fortalecer el sistema motriz y social de los niños y niñas, 
tenemos escuelas de formación para personas con discapacidad con deportes adaptados y para las personas mayores de la 
localidad, tenemos el programa de actividad física, con una salida recreo deportiva, a clima cálido al finalizar el proceso. 
 
En temas de prevención, se tienen acciones como orientación y acompañamiento psicosocial a las familias remitidas por las 
Comisarías de Familia de la localidad, en temas de prevención de violencia familiar, creación y fortalecimiento de dispositivos de 
base comunitaria para la prevención de consumo de sustancias psicoactivas, estamos fortaleciendo 32 dispositivos de base 
comunitaria para la realización de acciones pedagógicas. Se efectuó la vinculación de (120) jóvenes pertenecientes a los programas 
parceros, jóvenes a la U y Sena en estrategias de prevención de embarazo y la vinculación de (300) jóvenes de instituciones 
educativas. 
  
       

   
 
 
En el Plan de Desarrollo Local, se contempló la entrega de dotaciones que actualmente se están entregando a diferentes 
instituciones, como son a (14) colegios,  a jardines infantiles y Cetro Amar, Casas de juventud, Centro Forjar y equipamientos 
culturales, tres bibliotecas, el Teatro el Ensueño y la Casa de Cultura de Ciudad Bolívar.       
 
El 2022 fue un año de reactivación económica, social y la cultura fue la protagonista en Ciudad Bolívar al crear espacios para 
reencontrarnos después de 2 años de distanciamiento social. Es cultura local, es una iniciativa para fortalecer el sector creativo y 
cultural de la localidad, a través de formación artística, eventos culturales con un presupuestos de $1.469 millones de pesos, 
proceso de (45) estímulos para el sector artístico, con un presupuestos de $1.123 millones de pesos.            
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Continuando con la agenda, el segundo panel está compuesto por Mauricio Riveros, Profesional del Área de Despacho para los 
temas de medio ambiente en la localidad, la señora Sol Valbuena, líder ambiental que trabaja huertas urbanas, Sandra Sánchez, 
beneficiaria de educación ambiental, Erika Triana, beneficiaria del convenio con IDIPRON, el señor José Cely, delegado del tema 
gestión de riesgo.  

  

  
  
 

La ejecución durante el año 2022 en temas de ruralidad y agricultura, es importante mencionar las acciones de fomento a nuestras 
huertas urbanas, que tienen distintos tipos de apoyos, como los aportes a través de material vegetal, elementos de agricultura, 
mejoramiento de camas, cercados y asistencia técnica. Estas acciones territoriales fortalecen a las personas que sacan productos 
para su consumo de manera orgánica, como aporta esto a la salud y a mejorar hábitos alimenticios. Ejemplos como  la huerta de la 
casona, la señora Sol Valbuena es una líder de nuestra comunidad quien ha sido parte de nuestro proyecto de agricultura urbana.  
 
La señora Sol Valbuena, agradece a la alcaldesa por sacar a la localidad adelante y dice que su huerta ha sido bendecida con 
productos como lechuga, cilantro, zanahoria, papas, mazorca y que los ingenieros están muy pendientes de entregar las cosas que 
se necesitan para el mantenimiento de la huerta y hace la invitación a todos los presentes para que vayan a conocerla. 
 
Mauricio Riveros, indica los proyectos de restauración, arbolado y jardinería hacen parte de lo que llamamos malla verde, en este 
ejercicio tenemos un convenio con la entidad IDIRPON, en el que 40 jóvenes de la localidad nos apoyan con estas acciones 
aportando no solo al mejoramiento de los temas ambientales de la localidad sino logrando que los recursos se reinviertan en la 
localidad en el proyecto de vida de estos jóvenes. El convenio es el mejor resumen de nuestro plan de desarrollo: un contrato 
social y ambiental en el cual se aporta al proyecto de vida de estos jóvenes de la localidad y dando cumplimiento a las metas de 
arbolado, restauración y jardinería. El convenio tiene una inversión de más de $1.000 millones de pesos y que nuestra intención es 
continuar con IDIPRON para el cumplimiento de las metas en el año 2023.  
 
Estos proyectos de inversión logran construir tejido social, importante que la comunidad conozca que al 31 de diciembre de 2022,  
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llevábamos 55 acciones de procedas, hoy ya estamos al día con nuestra meta de 100 acciones.  
 
En temas de bienestar animal, hábitos de consumo, energías alternativas y gestión del riesgo, desde el área de ambiente, gestión de 
riesgo y bienestar animal seguimos dando cumplimiento a nuestro plan de desarrollo con proyectos que nuestra señora alcaldesa ha 
liderado y buscar dar cumplimiento al mandato ciudadano.   
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Interviene la ciudadana, Nataly Tiga, que hace parte del público asistente expresando de manera enérgica, que es la representante a 
nivel local y distrital de las 9 veredas como consejera campesina y dice que las 9 veredas no tienen en este momento acueductos 
para continuar con sus siembras y que tienen demasiadas problemáticas juntas y deja la queja de que el campesinado lleva más de 
10 años abandonados.   
  
La alcaldesa manifiesta que se tiene una deuda con la zona rural en donde se viven situaciones difíciles y agradece a Nataly  por su 
liderazgo y sinceridad, faltan muchas cosas por realizar y por eso es importante vincular personas de la localidad; porque conocen 
de primera mano las problemáticas. Exhorta a que se construya la localidad de forma unidad que no existan barreras entre la 
ruralidad y lo urbano. 
 
Intervienen las ciudadanas invitadas al panel, compartiendo sus experiencias. Erika Triana invitada y promotora de IDIPRON 
agradece a la alcaldesa y a malla verde por tenerlos en cuenta para estos grandes proyectos donde aprendió sobre arbolado, las 
jardineras, las huertas y conoció la localidad gracias a las intervenciones en diferentes sectores de la localidad. 
 
Sandra Liliana Sánchez menciona su experiencia con los procedas y manifiesta que lleva años participando y que hay funcionarios 
que facilitan las intervenciones y que han cambiado las cosas y que se ha visto el interés en querer cumplir los procesos de 
Procedas. 

 
El señor José Cely en el ejercicio de gestión del riesgo, dice que es un proceso social y que los recursos son insuficientes, la 
localidad con mayores problemáticas como remoción en masa, que se trata es de salvar vidas y que en el 2022 a pesar de los 
pequeños recursos y los esfuerzos de la  comunidad y que con un convenio realizado en gestión del riesgo, se ayudó a (500) 
personas brigadistas y a (70) personas con un curso más avanzado; es importante que todos aprendan gestión del riesgo desde los 
niños porque es una responsabilidad de todos. 
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En el tercer panel temático, se ubican  David Jiménez, Profesional del Área de Despacho para los temas de Derechos Humanos, 
en la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, el señor Félix Rueda, líder Mesa local de Víctimas.  
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Durante el año 2022, en el tema de Derechos Humanos  la más grande apuesta de la Alcaldía local, fue la creación de un equipo de 
derechos humanos fortaleciendo la acción de la Secretaría Distrital de Gobierno, en la promoción y defensa en el territorio con 
actividades específicas con resultados como; 50 acompañamientos en movilizaciones, 16 mesas de diálogo en atención a las 
necesidades y conflictividades de la localidad, 2500 personas formadas en derechos humanos, tanto de instituciones como de 
comunidad. Más de 20 eventos de conmemoración semana por la paz,  11 informes derechos humanos, más de 45 orientaciones 
jurídicas y más de 80 respuestas a peticiones queja y reclamos de la ciudadanía y entidades. Más de 60 intervenciones de 
embellecimientos con las Juntas de Acción Comunales de la localidad en pro de la cultura ciudadana, 160 atenciones diferenciales 
(140 personas de comunidades indígenas trasladados del parque nacional y 20 a sujetos especiales de derecho). 
 
Se desarrollaron 11 ferias de servicios en territorio (3 para migrantes y 3 inter-locales), 1 referente de víctimas para atención e 
impulso en la garantía de sus derechos, 4 pactos para el trabajo conjunto: inter-local sobre alertas tempranas (Kennedy,  Tunjuelito 
y  Soacha); uno en contra de la xenofobia; uno por el desarme y la no violencia con jóvenes en la  UPZ el Lucero; y un pacto por el 
acceso a la justicia con las víctimas en la localidad. 
 
        

   
 
 
El señor Félix Rueda líder representante de la Mesa local de víctimas y delegado para la Comisión de Justicia transicional 
manifiesta que en la alcaldía local encuentra una alcaldía humana, él ha sido amenazado y con hechos materializados que se 
denunciaron y desde el Área de Derechos Humanos siempre tuvo un gran apoyo, gracias a esta localidad pudo sacar adelante a sus 
6 hijos y agradece a los funcionarios de la Policía y de la Secretaria Distrital de Integración Social por todo el apoyo brindado. 
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En el panel, número cuatro se ubican Jairo Cárdenas Profesional del Área de Despacho de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, 
para temas de seguridad y convivencia,  la señora Ady Durán, líder del sector los Luceros, el señor Daimer Quintero, líder de los 
frentes de seguridad, Teniente Coronel Wilmer Leonardo Bernal Pérez, Comandante Décimo Novena Estación de Policía Ciudad 
Bolívar, el Coronel Fonseca Comandante del batallón de Policía Militar no. 13. 
  
 

  
    
 
Jairo Cárdenas, expone el plan estratégico de seguridad y convivencia integral para la localidad de Ciudad Bolívar, a través del 
apoyo interinstitucional, un trabajo conjunto con los organismos de seguridad del estado, Policía Nacional y sus especialidades 
(SIPOL - SIJIN- GAULA-Carabineros - SIART drones), batallón de Policía Militar no. 13, Migración Colombia y la Unidad 
Nacional de Protección, se idean estrategias conjuntas de intervención para atender las problemáticas y hechos que atentan contra 
la seguridad y convivencia ciudadana en el territorio. 
   
Se recepciona la información suministrada, ya sea por los diferentes frentes de seguridad, información anónima o la comunidad en 
general sobre la comisión de delitos en (entornos escolares, residenciales, comerciales, ciclo rutas, paraderos del Sitp y parques 
donde se presentan novedades, esta información se evalúa dicha por parte del equipo de trabajo y se inicia una planificación, 
verificación y se actúa de acuerdo a las competencias ya sean de las entidades distritales y organismos de seguridad del estado.  
 
Adicionalmente se lidera un plan estratégico de acompañamiento y reacción (Policía, batallón de Policía Militar no. 13, Secretaria 
Distrital de Seguridad, Alcaldía local y sus equipos de seguridad y Derechos Humanos), para nuestros líderes sociales que se 
encuentran amenazados. 
 
Se han intensifican los patrullajes mixtos en horas de la noche, con el fin de atender el requerimiento ciudadano problemáticas que 
se presentan diariamente en diferentes puntos de la localidad por denuncia ciudadana donde se realizan registros a personas, consulta 

de antecedentes.         
    

Interviene el CR. Leonardo Bernal Comandante de estación de Policía de Ciudad Bolívar,  manifiesta que lo importante para  
desarticular bandas es la denuncia, hay varias formas de hacerlo,  por varias rutas como la denuncia anónima y comparte su 
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número de celular 3203016935, menciona que en la vigencia 2022 se desarticularon 3 bandas delincuenciales. 
 
EL Coronel Fonseca del Ejercito Nacional manifiesta que su misión es contrarrestar los factores de inestabilidad que afectan a la 
localidad y el acompañamiento se hace para proteger la población civil, proteger la infraestructura, también se desarrollan 
actividades de acción integral donde se convoca a la ciudadanía, para ofrecer servicios de salud como odontología, psicología, el 
Ejército Nacional esta para la protección de la vida de todos los habitantes de la localidad. 
  
  
        

   
 

 

 
Daimer Quintero declara que es comunal y que esto es un trabajo desagradecido, trae a la memoria a la compañera Maria Luisa 
resientemente asesinada por todos los procesos que adelantó y en lo personal los líderes de la parte alta agradecen el 
acompañamiento a los procesos de mas de 50 líders que se han adelantado por situaciones de inseguridad, es imporntate entender 
los mecanismos y competencias que tienen las entidades. 
 
Ady Duran manifiesta que representa a los barrios de la parte alta y que todos los líderes amenazados esperan que su caso sea 
solucionado pero que es insuficiente el tema del recurso humano en los CAIs de Policía, la presencia del Ejercito ayuda mucho a 
nivel territorial, la Alcaldía tiene cierto alcance, y en la Unidad Nacional de Protección se retrazan los procesos y solicita más 
vigilancia pero con Ejercito en los barrios de la parte alta. 
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Avanzando con la agenda, de la Rendición de Cuentas de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, se ubican en el siguiente panel el 
Profesional  Efraín Barros, asesor para los temas de infraestructura del Área de Despacho de la Alcaldía local, el Ingeniero Walter 
Donado, Profesional del Fondo de Desarrollo Local, el señor Pedro María Llamilla Trujillo, presidente de la Junta de Acción 
Comunal Mirador la Estancia, la señora Mary Luz Quiroga Beltrán, beneficiaria de malla vial rural en la vereda de Quiba.   
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Efraín Barros, expone la ejecución de dos proyectos uno de construcción de parques el cual está beneficiando 64 empleos directos, 
58 empleos indirectos, se están construyendo 3 parques de bolsillo los cuales están ubicados en, La Estrella, El Tesoro, La 
Esmeralda Sur, se están manteniendo 20 parques de bolsillo, adicional a esto se están beneficiando 9.300 habitantes de la localidad. 
 
Como sabemos, que una de las principales necesidades de la comunidad está relacionada con la construcción de sus vías, en este 
proyecto se generaron, 35 empleos directos, 51 empleos indirectos, se realizaron 65 CIV’S urbanos, 16 CIV’S rurales,  en los cuales 
se beneficiaron 6.400 habitantes de la localidad. 

 

 
     
   
El señor Pedro María Lamilla, es un líder que se ha beneficiado de proyectos de infraestructura en el sector de Altos de la Estancia 
con el arreglo de una vía, expresa que tienen varias problemáticas de transporte pero agradece la gestión de la Alcaldía local. 
 
El Ingeniero Walter Donado, menciona que las acciones de mantenimiento vial se ejecutan con la maquinaria propiedad del Fondo 
de Desarrollo Local de Ciudad Bolívar, operarios contratados por el Fondo y contratos de suministro, como lo son combustible, 
materiales granulares y por supuesto el mantenimiento de dicha maquinaria, estás acciones de movilidad entregan una respuesta 
rápida y efectiva a los problemas de movilidad y mantenimiento vial, que no alcanzan a ser intervenidos por los contratos de obra 
pública. Ciudad Bolívar es de las pocas alcaldías, que posee maquinaria amarilla propia y esto nos genera un mayor compromiso 
para la recuperación de la malla vial en toda la localidad, que beneficie tanto a la zona rural como a la zona urbana.  
 
Interviene Mary Luz Quiroga, habitante de Quiba Baja representa a la población campesina y manifiesta que es en esta 
administración  donde les han dado beneficio, porque hace 12 años no intervenían la vía principal, menciona que la vía del Guaval 
estaba en muy mal estado, la Alcaldía local presto la maquinaria; gracias a una mesa de trabajo que hizo la comunidad en donde las 
rutas escolares ya pueden transitar y agradece de parte del campesinado a toda la Alcaldía. 
 
El Profesional Efraín Barros, señala que se tiene un proyecto de inversión de mantenimiento de puentes vehiculares o peatonales 
en el cual se generaron; 10 empleos directos, 25 empleos indirectos; se realizó la intervención de 8 puentes vehiculares y esto 
beneficio a 2.500 habitantes de la localidad. 
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El proyecto estrella en la localidad que es la construcción de la Universidad Distrital, el cual generó 76 empleos directos, 315 
empleos indirectos, tuvo una intervención de 12.017 de área construida y 11.200 de área de urbanismo; adicional a esto beneficio 
aproximadamente a 8.000 estudiantes.  
 
En la ruralidad, estamos haciendo el mejoramiento en 2 acueductos veredales, vamos a repotenciarlos y a garantizar que este 
servicio vital sea prestado por los operadores de la mejor manera posible, se generaron 8 empleos directos, 12 empleos indirectos y 
se beneficiaron 7.763 habitantes de la zona rural.  
 
Finalmente para nuestras Juntas de Acción Comunal, se realizó el mantenimiento de los salones comunales en los cuales se generó,  
17 empleos directos, 35 empleos indirectos, se intervinieron 5 salones comunales ubicados en, Arborizadora alta sector 2, Bella 
Flor sector la Torre, Casaloma Sur, Arborizadora alta sector el Parque, Arborizadora alta sector Caracolí y con estas acciones se 
beneficiaron 5.000 habitantes de la localidad.   
          

  

  
 

Para conversar sobre Ciudad Bolívar territorio abierto y transparente, se ubican en el panel la Profesional del Área de Despacho 
para los temas de participación ciudadana Adriana Piraquive, el señor Esteban Sastre Rey del Consejo Local de Libertad Religiosa 
de la localidad. 
 
Interviene el señor Esteban Sastre quien es beneficiario del proceso de presupuestos participativos y dice que ninguna Alcaldía 
habia sido de puertas abiertas en los últimos 25 años, como presidente del Consejo de Libertad Religiosa dice que el ambiente es 
favorable por el respaldo de la Alcaldesa local y el fortalecimiento del Consejo, va a beneficiar a muchas entidades religiosas que 
podrán hacer sus cultos de libertad religiosa, agradece el evento de música Góspel de la vigencia de 2022, que pudieron realizar en 
el Teatro el Ensueño, gracias a todo el apoyo de la Alcaldía local de Ciudad Bolívar. 
 
La señora Alcaldesa Local, agradece al Área de participación que realiza acompañamiento a 83 instancias de participación a nivel 
territorial, 236 Juntas de Acción Comunal, agradece a la comunidad en general por la asistencia al evento y menciona que las 
preguntas serán resueltas a través de las plataformas, los  invitamos a estar pendientes a las redes sociales de la Alcaldía para que se 
enteren y participen de la oferta institucional, nos vemos en la rendición de cuentas del próximo año.      
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Se da cierre a la jornada y se finaliza la transmisión del Facebook Live.  

 
 

** Durante la jornada, se dispuso para la comunidad asistente, un formato de preguntas, en el cuál, podían plasmar las inquietudes 
o preguntas ciudadanas y depositarlas en urnas. 
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** Se efectuó la evaluación de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, a (165) 
ciudadanos asistentes al evento que aceptaron realizar la aplicación de la encuesta, formulario de la entidad Veeduría Distrital.     
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Registro fotográfico:  
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Lista de Asistencia: 

 
Se adjunta archivo en formato EXCEL, registro de asistencia Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de Ciudad Bolívar, 
información consolidada por la Profesional del Área de Participación Katherine Reyes.  

 

 
 
 
NOTA: Agregue o elimine las filas que sean necesarias para registrar los asistentes y los compromisos de la reunión. 
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